



## 新湊放生津小 はじめての運動会

令和7年5月24日、新湊放生津小学校として初めての運動会を開催しました。天候が危ぶまれる中での開催となりました。途中からは小雨となりましたが、プログラム通り最後まで競技をすることができ、閉会式は体育館となりましたが、多くの保護者の皆様に観覧していただき、無事終えることができました。たくさんの皆様の応援、ご協力により、子供たちは、それぞれの競技・演技、役割に元気いっぱいに取り組むことができました。ありがとうございました。

児童会が考えた今年度の運動会のスローガンは、『全力!協力!笑顔!仲間と共に熱く最高の運動会にしよう』でした。子供たちは、最後まで精一杯全力で取り組んでいました。特に6年生は、全学年の中心となって団結コールや団代表の仕事に臨み、団結力を高める役割を果たしていました。また、1~5年生も、6年生の頑張りに応えるように、競技・演技、応援に全力で取り組んでいました。全ての子供たちの全力が、子供たち自身、応援して下さった来賓、保護者の皆様等、みんなの笑顔につながり、熱くて温かい最高の運動会になったと思います。今回の経験を今後の学校生活に生かし、更に大きく成長してくれることを願っています。

PTA 役員の方々には、テントの設営、片付け等、多くの力を貸していただきました。子供たちは、保護者、地域の皆様に支えられることによって、頑張ることができ、大きく成長することができます。今後も温かい応援をよろしくお願いいたします。

### 運動会の一コマを紹介します！





# 新緑の5月 あんなこと・こんなこと



1年



図書室利用  
「どんな本を借りようかな」

タブレットを  
使った学習



2年



生活科  
野菜の苗植え

国語科

「ともだちはどこかな」



3年

初めての毛筆



理科 ヒマワリ・ホウ  
センカの観察

4年

教育実習の先生に  
自己紹介



外国語活動 ペアで  
「Do you  
Like ~?」

5年

BFC入隊  
消火訓練



英語で  
コミュニケーション

6年

縦割り清掃  
リーダー



理科 実験中  
「ものの燃え方」

全校



火災の避難訓練  
「おさない はしらない  
しゃべらない もどらない」  
自分の命を自分で守る勉強

春季祭礼 獅子舞

獅子舞大好き！地域の伝統と文化を担う  
存在として、多くの子供たちが大活躍



引き渡し訓練  
ご協力  
ありがとうございました